

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Laurrensia Irving Zai
 NISN/NIS : 0073949376/2887
 Nama Sekolah : SD RK I Andreas
 Alamat Sekolah : Jalan Gereja No. 45

Kelas : IV A
 Semester : I (satu)
 Tahun Pelajaran : 2016 / 2017

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya.	Sangat terbiasa dalam bersyukur bahwa Allah menciptakan dirinya sebagai makhluk yang unik, mempererat persahabatan serta menerima dan menghargai lingkungan hidupnya sebagai karunia Allah.
2. Sikap Sosial Memiliki perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru dan tetangga	Sangat terbiasa dalam melakukan perilaku jujur, tanggung jawab, disiplin, santun, peduli dan percaya diri dalam berinteraksi sosial dengan keluarga, teman, guru dan tetangga

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	85	B	Sudah baik dalam memahami pribadinya, lingkungan serta pedoman hidup yang disampaikan Allah melalui pemimpin bangsa Israel dalam perjanjian Lama	87	A	Sangat terampil membuat dan mengucapkan doa syukur atas keunikan dirinya.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	89	A	Sangat baik dalam menguasai makna dan simbol-simbol Pancasila, pentingnya arti kesatuan dan persatuan.	82	B	Sudah terampil dalam menjaga keseimbangan hak dan kewajiban di rumah, sekolah dan masyarakat

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	84	B	Sudah baik mendeskripsikan laporan hasil pengamatan, percobaan, wawancara, cerita dan penulisan sesuai dengan Ejaan Yang Disempurnakan	80	B	Sudah terampil dalam membuat poster, buklet dan slogan
4	Matematika	80	B	Sudah baik dalam menguasai konsep penafsiran, FPB dan KPK, operasi hitung campuran, pecahan, persen dan desimal	80	B	Sudah terampil menguasai konsep sudut, bangun datar segi banyak, pengubinan, keliling dan luas bangun datar
5	Ilmu Pengetahuan Alam	76	B	Sudah baik dalam memahami konsep sifat bunyi, energi, bagian serta fungsi tubuh hewan dan tumbuhan, sumber daya alam dan teknologi	80	B	Sudah terampil dalam mempraktikkan dan mengkomunikasikan konsep sifat cahaya dan gaya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	88	A	Sangat baik dalam memahami dan menguasai masa Pra aksara, Hindu-Buddha, Islam, dinamika interaksi dengan lingkungan alam, sosial, budaya dan ekonomi.	84	B	Sudah terampil dalam menceritakan dan menghargai keberagaman budaya Indonesia, menunjukkan sikap toleransi dan peduli lingkungan.
7	Seni Budaya dan Prakarya	81	B	Sudah baik dalam Memahami karya dua dimensi dan tiga dimensi, panjang pendek bunyi, tinggi rendah nada, lagu wajib dan daerah.	84	B	Sudah terampil menyanyikan lagu wajib dan daerah berdasarkan panjang pendek bunyi, tinggi rendah nada, membuat karya kolase dan asesoris sederhana
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	85	B	Sudah baik dalam memahami konsep variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, manipulatif, serta makanan bergizi.	86	A	Sangat terampil dalam mempraktikkan olahraga bola kecil, gerak dasar langkah dan ayunan lengan, serta kebugaran jasmani.
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	80	B	Sudah baik dalam menguasai dan memahami kinds of playground, Things in the museum, countryside, emergency service, the train station dan telling time	84	B	Sudah terampil dalam percakapan sederhana, menyanyikan lagu, dan bercerita dalam bahasa inggris sesuai dengan instruksi yang diberikan
	b. Teknologi Informasi dan Komunikasi	82	B	Sudah baik dalam memahami cara menyimpan dokumen, mengatur paragraf, identitas paragraf dan spasi paragraf	87	A	Sangat terampil membuat cerita dan memberikan background serta border sesuai instruksi
	c.						

C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
“ Mencintai Mahkluk Hidup “	81	B	Sudah baik dalam memahami konsep sumber daya alam hayati dan manfaatnya, hak dan kewajiban masyarakat serta tanggung jawab dan dampak memanfaatkan sumber daya alam terhadap lingkungan.	84	B	Sudah terampil dalam membuat sebuah karya inovatif tentang mencintai mahkluk hidup sehingga dapat mengajak orang peduli terhadap lingkungan.

D. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	Talempong	Mampu memahami dan memainkan bentuk-bentuk pola irama dalam permainan musik talempong dengan baik
2		

E. Saran-saran

Irving anak yang pendiam, tenang, sopan dan ramah, pandai bergaul dengan teman, perlu keberanian untuk bertanya dan menjawab saat belajar di kelas. Tingkatkan lagi belajarnya !

F. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	134	-
2	Berat Badan	45	-

G. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Bagus
4	Lainnya	-

H. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

I. Ketidakhadiran

Sakit	:	-	Hari
Izin	:	-	Hari
Tanpa Keterangan	:	-	Hari

Orang Tua / Wali

Padang, 24 Desember 2016

Guru Kelas



Pujiatmini, S.Pd

NIP. Swt. P16 362 331



Junitje Aholina Kumuwene, S.Pd
NIP. Swt. 108 362 228